



E N C O R T O

NACIONALES

Salarios magisteriales

En reconocimiento a su labor, el gobierno federal presentó la Política de Bienestar al Salario de las y los Maestros. Propone beneficiar a más de un millón 180 mil trabajadores de la educación en todo el país, con prioridad para aquellos con menores ingresos, quienes alcanzarán una remuneración similar de 14 mil 300 pesos mensuales, considerando aguinaldo y prima vacacional. La medida será retroactiva al 1 de enero.

**Transparencia**

El Consejo Nacional de Sistema Nacional de Transparencia aprobó los Programas Nacionales de Transparencia y Acceso a la Información Pública (PROTAI) y de Protección de Datos Personales (Pronadatos). El PROTAI establece acciones para homologar el ejercicio del derecho a saber en el país, a través de la estandarización de procesos y políticas de acceso a la información. El Pronadatos fija las bases de la política de protección de datos en el sector público a fin de fortalecer los procedimientos para garantizar a la sociedad ese derecho.

**Caso Ayotzinapa**

El presidente de la Comisión Presidencial para la Verdad y Acceso a la Justicia en el caso Ayotzinapa, **Alejandro Encinas**, lamentó que los esfuerzos junto a la Unidad Especializada de la FGR para garantizar la justicia por la desaparición de los 43 normalistas, sean

entorpecidos por jueces del Poder Judicial de la Federación. Ello después de conocer el auto de conclusión del asunto que exige a dos integrantes del grupo delincuencia Los Tílos del delito de delincuencia organizada, aunque conti-

LEGISLATIVAS

**Cuidado ambiental**

Con el fin de contribuir a mejores condiciones climáticas para el país la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, que preside el diputado panista **Juan Carlos Romero Hicks**, aprobó reformar la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público para establecer que tratándose de vehículos automotores se procurará la adquisición o arrendamiento de aquellas unidades que garanticen cero o bajas emisiones de gases contaminantes. En este sentido, la diputada de la bancada naranja, Amalia Dolores García, señaló que los vehículos automotores deben empezar una transición en aras del medio ambiente.

**Salud mental**

En el Congreso de Jalisco el diputado panista **Abel Hernández Márquez** propuso abrogar la Ley de Salud Mental para el estado y sustituirla por una nueva, a fin de perfeccionar las bases y modalidades para garantizar el acceso a la prestación de servicios por

parte de las instituciones públicas, privadas y sociales. Plantea para ello nuevos enfoques sobre la salud mental, los estigmas imperantes, los diversos trastornos mentales, los síntomas que presentan y las formas de prevención y modos de atención

Día mundial del Internet

Durante el foro por el Día Mundial del Internet, el senador Ricardo Monreal (Morena), reconoció el interés de la iniciativa privada para que en conjunto con la voluntad del Senado permita desplegar puentes y sumar esfuerzos para orientarnos a un futuro tecnológico con prosperidad, justicia y libertad. Reiteró que su bancada nunca legislará alguna ley que restrinja libertades y confió en que de manera conjunta se diseñen esquemas tecnológicos capaces de llevar oportunidades de empleo, educación y salud a cada zona del